

## Das Unterland hat eine registrierte Marke!

Nun ist es soweit: die im Rahmen eines ESF Projektes entwickelte Marke wurde im März registriert. Das heißt, dass sie europaweit geschützt ist, wenn sie irgendwo unrechtmäßig verwendet wird.

Der Bezirksrat wird in seiner nächsten Sitzung die entsprechende Verordnung für deren Anwendung genehmigen. Die Regelung beinhaltet die Positionierungs- und Anwendungsformen der Marke, die Vor-

aussetzungen für deren Benutzung, sowie Kooperations- und Sponsormöglichkeiten. Es wird eine eigene Kommission geben, welche über die Zulassung der Anträge entscheidet. Jeder Betrieb, der an der Verwendung der Marke interessiert ist, kann an die Bezirksgemeinschaft ein Gesuch stellen und bekommt die Unterlagen mit dem entsprechenden Handbuch. Je größer die Beteiligung seitens der Betriebe an dieser Initiative sein wird,

umso größer wird der Erfolg sein und den Bekanntheitsgrad der Marke steigern. Als nächster Schritt ist geplant, einen eigenen Internetauftritt zu organisieren und die Marke den Gemeinden und Tourismusverbänden zur Verfügung zu stellen. Im Rahmen des Projektes wurde auch an gemeinsame Veranstaltungen für die Präsentation der Marke

und die Schaffung einer Identität des Südtiroler Unterlandes gedacht.

Wer an Informationen für die Verwendung der Marke „Unterland – Bassa Atesina“ interessiert ist, kann sich an Roberta Simeoni, roberta.simeoni@bzgue.org, Tel. 0471 826405 wenden.

(Gaby Kerschbaumer)

